



Tauchzet, frohlocket! Bach & Mendelssohn erklingen

Am ersten Sonntag im neuen Jahr findet in bewährter Form wieder das große Weihnachtskonzert statt. In diesem Jahr erklingen die Kantaten 1 und 3 aus dem Weihnachtsoratorium von J.S. Bach sowie dazwischen die Streichersinfonie Nr. 10 und die Motette Ehre sei Gott in der Höhe von Felix Mendelssohn Bartholdy.

Lauschen Sie der Weihnachtsgeschichte in Musik, gemeinsam vorgetragen von den Kirchenchören Zschorlau und Albernau mit Gästen, den Solisten, dem Collegium Instrumentale Chemnitz sowie weiteren Musikern aus der Region unter der Leitung von Kantor Andreas Conrad.

7. Januar, 17 Uhr | St. Johanniskirche Albernau



Lasset uns mit Jesum ziehen | Ensemble a tre

Das Ensemble a tre ist seit 1999 mit Konzerte im In- und Ausland unterwegs. Die Klangkombination von einem Blechblasinstrument, einem Holzblasinstrument und der Orgel bringt Musik des Barocks, der Romantik und neue Werke in einem einmaligen Klangerlebnis zur Aufführung. Zum Konzert in Zschorlau erklingen Stücke aus dem Programm „Musikalische Raritäten“ wie auch, passend zur Kirchenjahreszeit, Werke in Verbindung zur Passionszeit. Bis zu seinem unerwarteten Tod war auch Gisbert Näther, der u.a. die Bühnenmusik des Zschorlauer Passionsspiels verfasst hat, Teil des Trios. Heute erklingen seine Werke ihm zum Gedächtnis.

3. März, 17 Uhr | Ev.-Luth. Kirche Zschorlau



Von Bach bis Gershwin | Posaunenquartett opus 4

Die vier Blechbläser, u.a. Mitglieder im Gewandhausorchester Leipzig und der Staatskapelle Halle, feiern 2024 ihr 30-jähriges Ensemble-Jubiläum und warten in Albernau wieder mit einem bunten Programm auf, welches sich von der Barockzeit bis zum Jazz und von J.S. Bach bis zu George Gershwin aufbaut.

Das Blechbläser-Konzert bildet außerdem den Anfangsakkord für die Festtage anlässlich des 70-jährigen Bestehens des Posaunenchores an der St. Johanniskirche Albernau.

28. April, 16 Uhr | St. Johanniskirche Albernau



Virtuosen am Werk | Akkordeon, Bandoneon & Co.

Hinter dem Akkordeon-Duo Leuschner verbergen sich zwei Brüder und junge Musiker, die mit ihren Akkordeons die Welt der Musik von heute und damals erkunden. Ihr Programm reicht von klassischen Werken über Tango bis hin zum Genre der Filmmusik.

Für eine authentische Darbietung des Tangos musizieren beide auf dem Bandoneon. Daneben bildet auch die virtuose Unterhaltungsmusik einen festen Bestandteil ihres Repertoires. Ein besonderer Höhepunkt ist die Improvisation der beiden über bekannte Melodien. Lassen Sie sich überraschen!

2. Juni, 16 Uhr | Ev.-Luth. Kirche Zschorlau



Colors of Joy | Open-Air-Konzert mit gospelstreet

Das Meißner Ensemble gospelstreet steht für ein A-cappella-Klangerlebnis unter dem Zeichen grooviger Gospel- und Popsongs. Dabei ist von der Bass Drum über die Streichinstrumente bis hin zu den verzerrten E-Gitarren alles mundgemacht. Mit ihrer frischen Art und den anspruchsvollen Arrangements entwickeln die jungen Musiker einen unverwechselbaren Klang. Ihr Repertoire reicht von afrikanischen Sounds bis zur Musik von Michael Jackson, von "Friends" bis Modern Gospel. Freuen Sie sich auf ein mitreißendes Konzert zum Zuhören, Tanzen und Mitsingen!

17. August, 19 Uhr | Haus der Vereine, Zschorlau





Weil immer was geht | Liedermacher Andi Weiss

Wer sich mit Andi Weiss unterhält bekommt rasch folgende Wörter zu hören: „In diesen verrückten Zeiten.“ Und genau diese verrückte Zeit haben den Münchner Songpoeten zu seinem neuen Album inspiriert mit dem er nun auch nach Albernau kommt.

In den neuen Liedern legt er besonders auf Abwechslung wert. Mal lässt er es richtig krachen, dann folgt eine wunderbare Up-Tempo Nummer, um dann doch auch wieder bei dem zu landen, was ihn auszeichnet: Seine Balladen. Freuen Sie sich auf eine musikalische Reise voller Hoffnung und Glaube, Inspiration und Ermutigung.

So, 29. September, 17.00 Uhr, St. Johanniskirche Albernau



Die Quadratur des Stuhlkreises | zwischenfall aus Leipzig

Herzlich (über sich selbst lachen) und doch Stoff zum Nachdenken finden – Das ist es, was die Band zwischenfall innerhalb ihrer Konzerte beim Publikum erreichen möchte. Schaffen auch wir es, am Kirchweih-Montag über uns selbst, kirchliche Denk- und Sprachweisen zu schmuzzeln? Musikalisch bewegt sich die Gruppe zwischen Deutschrock und Chanson. Dazu gesellen sich kabarettistisch, provokante und meditative Texte und Lyrik. Musiziert auf Gitarren, Piano, Percussion und unterstützt durch Akkordeon, Querflöte, Klarinette, Saxophon und Banjo gewinnen die Lieder ihren eigenen Sound.

Mo, 21. Oktober, 19.00 Uhr, Ev.-Luth. Kirche Zschorlau



Liebes Herz, bedenke doch | Sopran, Barockcello & Orgel

In der Barockzeit entstanden neben den großen viele kleine geistliche Werke in kammermusikalischer Besetzung. Diese wurden im Gottesdienst oder zur Andacht im privaten und häuslichen Rahmen vorgetragen. Im Konzert wird ein abwechslungsreiches Programm geboten, in welchem früh- und spätbarocke Musiker wie Heinrich Schütz, Georg Philipp Telemann und Johann Sebastian Bach zu Wort kommen. Kontrastiert wird das Programm durch einzelner Stücke romantischer Komponisten. Es musizieren Ludwig Frankmar (Barockcello), Jana Czekanowski-Frankmar (Sopran) & Kantor Andreas Conrad (Orgel).

So, 10. November, 17.00 Uhr, Ev.-Luth. Kirche Zschorlau



Adventsmusik zum Hören & Mitsingen

Alle Jahre wieder und doch immer wieder neu – so könnte man die alljährliche Adventsmusik überschreiben. Freuen Sie sich auf ein vielfältiges Programm gestaltet durch die musikalischen Gruppen aus Zschorlau: Von den Flötenkreisen bis zum Kirchenchor, von der Kurrende bis zum Posaunenchor. Hören Sie auf Texte und Melodien der vorweihnachtlichen Zeit und singen Sie kräftig mit! Herzliche Einladung zu einer besinnlichen und frohen Musik mitten im Advent.

So, 8. Dezember, 17.00 Uhr, Ev.-Luth. Kirche Zschorlau



Weihnachtslieder singen im Kerzenschein

Am 3. Advent öffnet sich die Tür zum Weihnachtsfest doch schon merklich. Lassen Sie sich also einstimmen von adventlichen und weihnachtlichen Klängen des Albernauer Kirchenchors.

In diesem Jahr dabei: Die Schorler Bergsänger. Sie tragen v.a. bergmännische Weisen zum Programm bei.

Außerdem erklingt Orgelmusik und natürlich wird gemeinsam gesungen. Lassen Sie sich einladen zu einer ruhigen Stunde mitten in der hektischen vorweihnachtlichen Zeit.

So, 15. Dezember, 17.00 Uhr, St. Johanniskirche Albernau

